

発 言 通 告 書

発言者氏名	竹岡 力
発言の会議	令和2年11月27日 本会議
発言の種類	質 疑、 <u>一般質問</u> 、緊急質問、討 論、その他
質疑等の方式	一 括、 <u>一問一答</u>
答弁を求める者	市 長、教育長

【件名及び発言の要旨】

Ⅰ 依存症対策について

(1) アルコール依存症対策について

- ア コロナ禍でアルコール依存症の問題が深刻化し、誰にでも忍び寄る危険があることへの受け止めについて
- イ コロナ禍でも自助グループとの接続を維持していくことの意義について
- ウ 市内医療機関と連携してアウトリーチ支援を行うことについて

(2) ゲーム依存症対策について

- ア 特に若者世代でゲーム依存症が増えていることに対する市長の認識について
- イ 本市としてゲーム依存症の推計調査をすることについて
- ウ 本市でeスポーツを推進するに当たり、併せてゲーム依存症の危険性を周知していくことについて
- エ 市内医療機関や企業と連携し、発生予防の取組をすることについて

2 貸館施設の利用率向上について

- (1) 貸館施設の利用率が低調なことに対する市長の受け止めについて
- (2) 利用率の向上策について
 - ア 利用条件を緩和していくことについて
 - イ 各部局にまたがっている貸館の運営業務を一元化し、効率的な運営を推進することについて
- (3) 貸館施設の「もったいないスペース」の有効活用策について
 - ア 貸館施設のフリースペース等、新たに活用できるスペースについて調査することについて
 - イ 産業交流プラザを本来の産業交流という目的に立ち返って、新たに収入を得られる使い方を模索することについて
 - ウ 指定管理者の選定時の提案資料を改めて精査し、スペースの有効活用につなげていくことについて
 - エ 指定管理者の自主事業実施を促進し、スペースの活用や利用率の向上を一緒に考えていくことについて